

SAINT-QUENTIN-FALLAVIER

## Une soirée thermographique le 16 février



La précédente soirée thermographique avait eu lieu en novembre 2015 sur la commune.

Saint-Quentin-Fallavier

### Une soirée thermographique le 16 février

Dans le cadre du Plan climat énergie territorial Nord-Isère, l'association pour une gestion durable de l'énergie (Ageden), en partenariat avec la commune, organise, pour la seconde fois, une soirée thermographique à destination des Saint-Quentinois, le jeudi 16 février à 18 h 30.

L'objectif est de sensibiliser, dans un cadre convivial, aux déperditions de chaleur des bâtiments, à travers l'analyse des clichés pris par une caméra thermique. La soirée dure environ 2 heures et se déroulera en deux étapes. Dans un premier temps, l'animateur de l'Ageden présentera l'outil de mesure et dispensera au public une rapide formation sur l'interprétation des thermogrammes. Dans un second temps, les participants déambuleront dans le quartier de la Lieuse afin d'utiliser la caméra thermique et ainsi déceler les ponts thermiques et les déperditions de chaleur dans leur logement.

Cette animation sera également l'occasion d'aborder les aides financières accordées pour des travaux de rénovation énergétique dans le Nord-Isère (notamment du dispositif Ma Reno) et de communiquer sur les autres actions en faveur de la thermique du bâtiment, telles que le prêt de Thermokits et le Conseil info énergie.

Jeudi 16 février à 18 h 30 à la mairie, place de l'Hôtel de Ville. Soirée sur inscription auprès de l'Ageden (Espace info énergie) au 04 76 14 00 10 ou [www.infoenergie38.org](http://www.infoenergie38.org).

Publié le 03/02/2017 à 06:00 | Vu 3 fois